

Die in Thun lebende Rebekka Baumann-Fuchs publiziert ihr drittes Kinderbuch. Nebst der für Kinder lehrreichen und berührenden Geschichte hat die Lehrerin auch die Bilder dazu selbst gemalt. Eine CD und Arbeitsblätter für die Lehrpersonen begleiten die Geschichte um das Äffchen Louis und seine Freunde

Text und Fotos **Ursula Pinheiro-Weber**

Die quirlige, fröhliche und vielseitige Rheintalerin Rebekka Baumann-Fuchs erzählt Geschichten. Die wunderschönen Bilder wie auch der Text bringen auf einfache Art Werte hinüber, welche auch auf dem Hintergrund ihrer christlichen Haltung entstanden sind. Bei genauem Hinsehen aber berühren die lustigen und nachdenklichen Geschichten die gewöhnlichsten Themen aus dem emotionalen Umfeld der Kinder. Angst, Streit, Rache, Versöhnung oder der Mut zur Entschuldigung werden verpackt in Geschichten, welche die Kinder als eigenständige Wesen mit all ihren positiven und negativen Seiten ansprechen. Dabei kann die Hauptfigur Louis, der kleine, aufgeweckte und lustige Affe, mit seinen mutigen Handlungen durchaus zur Identifi-

kationsfigur für die Kids werden. Er hilft mit, über wichtige Themen des Lebens nachzudenken und die eigene Kreativität zu entdecken und: «Ich möchte, dass die Kinder in der Schule auf sich selber stolz sind und sich so annehmen, wie sie sind. Jedes Kind hat seine eigenen Stärken, die es einbringen kann. Einfach zu allem ja und amen zu sagen gilt für mich nicht», bekräftigt die 28-Jährige ihre Absichten. Angesprochen werden Kinder im Vorschulalter und der Unterstufe.

Ein Leben für die Kreativität

Die Kinderbuchautorin wurde schon von klein auf von ihren Eltern in kreativen und gestalterischen Bereichen gefördert und unterstützt. Nebst ihrer Lehrtätigkeit und den Text- und Bildkreationen für ihre Kinderbücher spielt sie leidenschaftlich Klavier. Die vierjähri-

ge berufsbegleitende Ausbildung zur Kunsttherapeutin, welche sie letztes Jahr begonnen hat, soll dazu dienen, vom Lehrberuf zu weiteren Aktivitäten überzugehen. Im Juni 2004 krönte der «Crea-Jung-künstlerförderpreis» ihr bisheriges Schaffen.

Kein Wunder, dass es eines der beiden bisherigen «Louis»-Bücher bereits in zweiter Auflage gibt und ihre Geschichten immer wieder auch als Schulmusical aufgeführt werden. Die begleitende CD mit Kinderliedern von Markus Hottiger, das Liederheft, die Playback-CD und die Unterrichtseinheiten liefern dazu die nötige Unterstützung.

Rebekka Baumann-Fuchs: «Louis, hab keine Angst!», 12 Seiten in Farbe, Fr. 24.80; erhältlich unter Tel. 033 336 00 36, E-Mail: shop@mosaicstones.ch, www.fuchsbau.ch oder im Buchhandel



Die Bilderbuch-Autorin wurde schon von klein auf von ihren Eltern in kreativen und gestalterischen Bereichen gefördert und unterstützt

VERLOSUNG

Der Bernerbär verlost 5 Bilderbücher
«Louis, hab keine Angst!»

Louis, hab keine Angst!

Rebekka Baumann-Fuchs



Der bunte Papagei Coco, Mill, der junge Elefant, oder Tante Fra, die alte Schildkröte, sind zentrale Figuren im Bilderbuch «Louis, hab keine Angst!» (siehe Haupttext). Die Freunde gehen mit ihrem Floss auf eine abenteuerliche Reise. Unterwegs lernen sie das junge Nilpferd Nola kennen. Seltsame Nachtgeräusche lassen unter den Abenteurern Angst aufkommen. Louis macht sich aber trotzdem auf den Weg, um der Geschichte auf den Grund zu gehen.

Für die Verlosung bitte eine Postkarte senden an den Bernerbär, «Bilderbuch», Dammweg 9, Postfach 5463, 3001 Bern oder ein E-Mail senden an redaktion@bernerbaer.ch. Einsendeschluss: 8. Mai 2005.